



**NOTA DE PRENSA N° 066–2013-GR.CAJ/C.R.**

## **Homero Medina: “Reconstrucción de la IE Chuco, es una las mejores obras ejecutadas en San Marcos”**

*El proyecto tuvo una inversión de 2 millones de soles aproximadamente.*

El consejero regional por la provincia de San Marcos, Homero Medina Marín, estuvo presente en la inauguración del proyecto “Reconstrucción de la I.E Chuco – Pedro Gálvez, San Marcos”; obra ejecutada por el Gobierno Regional Cajamarca, y afirmó que, con la infraestructura terminada, será una de las más modernas del distrito de Pedro Gálvez.

Medina Marín expresó su alegría al ver culminada esta obra, y agradeció al Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, porque –agregó- está apostando por la educación en la provincia de San Marcos. Además hizo extensivo el agradecimiento al Vicepresidente Regional César Aliaga Díaz, funcionarios y trabajadores que estuvieron involucrados con la culminación de la I.E. Chuco.

La autoridad regional subrayó la voluntad de los padres de familia, puesto que durante la ejecución del proyecto aportaron con la mano de obra. “El actual director del centro educativo, el director de la UGEL, la Asociación de Padres de Familia; también han puesto su granito de arena y es necesario reconocerlo”, expresó.

Por su parte, el Vicepresidente Regional César Aliaga Díaz, manifestó que la actual gestión busca reducir brechas en el sector educación. Aseveró que “los pueblos más alejados también tienen derecho a contar con una educación de calidad y siempre se debe tener en cuenta que los niños son el futuro de Cajamarca y del país”.

Por último el Vicepresidente regional César Aliaga Díaz y el consejero regional Homero Medina Marín devengaron la placa recordatoria.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 19 de junio del 2013**

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**